

Lewis Hamilton: «je tombe amoureux de Cuba.»



La Havane, 21 août, (RHC).- Lewis Hamilton, triple champion du monde de Formule 1 profite de ses vacances pour venir à Cuba et constater, sous son chapeau d'ambassadeur de l'UNICEF, les résultats de programmes d'attention à l'enfance.

Lewis Hamilton a posté sur Instagram une photo avec une brève phrase qui dit beaucoup :

«Je tombe amoureux de Cuba.»

«A Cuba, avec l'UNICEF pour voir le travail incroyable qui est développé ici avec les enfants et les premiers programmes de développement » signale-t-il dans un film vidéo.

Le grand roi de la Formule 1 montre dans son film plusieurs des voitures classiques des années 1930, 40 et 50 qui roulent à La Havane.

Pilote de l'écurie Mercedes, Lewis Hamilton a décroché les titres du monde en 2008, 2014 et 2015.

Ses opinions sur l'attention que le gouvernement cubain offre aux enfants, viendront sans aucun opposer un démenti aux campagnes de certains médias.



Radio Habana Cuba